



25 DE NOVIEMBRE DE 2012, DÍA EN CONTRA DE LA VIOLENCIA DE GÉNERO



## FORZARNOS A PARIR TAMBIÉN ES VIOLENCIA

“Ellos imponen sus condiciones a costa de nuestras vidas”

El machismo mata. Con este lema el movimiento feminista del País Valencià convoca este año el día internacional contra la violencia de género. Un lema que, desgraciadamente, es el reflejo LITERAL de la realidad actual. 877 mujeres muertas por violencia machista desde 1999 hasta hoy. Ante este cruel dato, nos venimos encontrando con un silencio social y mediático que no hace otra cosa que ser cómplice de los asesinatos y violencias que sufrimos las mujeres, promovida y ejercida desde los poderes económicos, sociales y políticos y desde las propias instituciones públicas. Estamos sufriendo uno de los mayores retrocesos y ataques fundamentalistas a las mujeres y a la igualdad, alcanzando cotas extremas con el PP en el poder. Sus ataques matan. Sus recortes matan.

La cifra de mujeres muertas y en situación de malos tratos es escalofriante. Pero no podemos olvidar que la violencia machista y sexista no es sólo la física o psicológica y no sólo se da en parejas o exparejas. Desde el PCPV queremos recordar, denunciar y hacer frente a todas las violencias, en plural, contra las mujeres: violencia social, laboral, económica, sexual, simbólica... El patriarcado tiene una cara hostil y otra sutil que hace que en todos los ámbitos de la vida, públicos y privados, se nos manifiesten cotidianamente múltiples formas de violencias. El 25 de Noviembre es el día contra todas esas formas de terrorismo patriarcal y de estado.

En este contexto de crisis (estafa) del capitalismo, la derecha aprovecha más que nunca para arrebatarnos las conquistas conseguidas durante años por las mujeres y los movimientos feministas, implantando una ideología fundamentalista y conservadora que supone una agresión a la integridad de las mujeres y de la democracia. Las políticas del Capital, aplicadas por el PP, refuerzan más que nunca el sistema heteropatriarcal, especialmente con los recortes que acompañan la crisis: Desmantelamiento de servicios sociales, cierres de casas de acogida, de puntos de encuentro, supresión de la cartilla sanitaria para inmigrantes, desahucios, nulo desarrollo de la ley de dependencia, y un largo etcétera que agravan la feminización de la pobreza y el reclutamiento de las mujeres en el ámbito doméstico. Sus recortes son violencia contra las mujeres.

Además, asistimos perplejas a un discurso sexista dominante en las instituciones y en cargos públicos, discursos cargados de misoginia, que hacen apología del sexismo y que exaltan un modelo de mujer que nos recuerda al de la sección femenina, creando, de nuevo, una “mística de la feminidad”. Con la excusa de la crisis, a las mujeres se nos vuelve a expulsar del mercado laboral y se nos impone la vuelta al hogar como ejército de reserva, y con ello el modelo tradicional de familia. Sin olvidar la actual amenaza del gobierno de una contrarreforma de la ley del aborto, que supondrá un atentado contra la libertad y los derechos sexuales y reproductivos de las mujeres, como el derecho a decidir sobre nuestro cuerpo y sobre la maternidad, y que ha sido incluso criticada por la OMS.

Desde el PCPV denunciaremos esta situación y señalaremos a los culpables. Reivindicamos los feminismos como herramienta para hacer frente al orden patriarcal y capitalista.

¡Queremos un 25N combativo y activo y hacemos un llamamiento a ocupar las calles, dejando claro que NINGUNA AGRESIÓN quedará SIN RESPUESTA!

## CONVOCATÒRIES MENSUALS CONTRA LA VIOLÈNCIA DE GÈNERE:

**València;** primer dimecres de mes a les 20 hores davant de l'Ajuntament

**Alacant:** primer dilluns de mes a les 20 hores al Parque Canalejas

**Alzira:** darrer divendres de mes a les 20 hores a la Plaça Major junt al quiosquet